

# BOTSCHAFT VOM KRIEGE

Rudolf G. Bindings Tagebuchaufzeichnungen „Aus dem Kriege“ werden heute und morgen, werden auch in jener fernen Zeit der Enkel noch, da man sagenhaft nur vom Kriege raunen mag, unvergängliches Dokument bleiben. Dieser Mann sah wie Remarque, wie alle Kameraden, wie Du und ich, dem Kriege, dem Tode, der Unerbittlichkeit des Lebens ins Auge. Er fand – und das ist das Unnachahmliche – wo unsere Kraft versagte, unsere gebrochene Jugend nicht ausreichte im Erfassen und Verstehen: das Maß. Davon gibt er Kunde. Und was in Remarques Aufzeichnungen noch immer als Frage schwebend bleibt und offen, hat in Bindings Werk und Leben vielleicht schon gültige Antwort gefunden.

Karl Rauch im „Büchermonat“

RUDOLF G. BINDING  
Aus dem Kriege

Geheftet RM 5.–, in Leinen RM 7.–

☐

RÜTTEN&LOENING/FRANKFURTA.M.